

25.10.2023 Danke-Essen im Feuerwehrhaus

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am 25.10.2023 um 18 Uhr startete das Danke-Essen der FF Rainfeld im Feuerwehrhaus. Alle Helfer des Feuerwehrfestes und die Familien der Feuerwehrmänner und -frauen waren zum Danke-Essen im Feuerwehrhaus eingeladen. Weiters konnten auch Ehrengäste wie Vizebürgermeister Gerhard Jun und der geschäftsführende Gemeinderat Markus Siedl, stellvertretend für Bürgermeister Christian Fischer seitens der Gemeinde begrüßt werden. Eine besondere Freude war es, dass auch einige Mitglieder des Reservestandes und Fahrzeugpatinen der Einladung folgten.

Nach der offiziellen Willkommensansprache des Kommandanten wurde das Buffett eröffnet. Während des Essens und danach beim geselligen Beisammensitzen konnte man vom Beamer gezeigte Fotos vom Feuerwehrfest bestaunen.

VIELEN DANK AUCH AN DIESER STELLE NOCHMALS ALLEN HELFERN DES FEUERWEHRFESTES!

{gallery}2023-10-25 Danke Essen{/gallery}